



**Messages reçus par
Anne Marie Schmitt en 2010**

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE-MARIE

Dimanche, le 12 Avril 2009, vers 19 heures
Fête de Pâques.

“Mes chers enfants,

Voici le jour de la Sainte Pâque où Jésus est ressuscité de la mort. Il vous ramène la Lumière, l’Espérance, la Paix, l’Amour et le Pardon.

Que l’Esprit-Saint descende sur vous tous.

Mes chers enfants, soyez des témoins à votre tour, et si vous passez près d’une croix, regardez Jésus et demandez pardon pour vos péchés et faites toujours le Signe de la Croix.

Jésus est toujours là. Il vous attend. Il vous rend forts pour votre avenir. Il est toujours à vos côtés, même si vous ne Le voyez pas.

Gardez toujours les commandements qu’Il vous a donnés.

Au revoir, Mon enfant !

Que la Paix, l’Amour, le Pardon descendront sur vous tous.

De la part de Jésus ressuscité et de Sa Mère Marie, en union de prières.

**ALLÉLUIA, ALLÉLUIA
JÉSUS EST VIVANT.**

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.
Vendredi, le 14 Août 2009, vers 19 heures 30,

Dimanche, le 04 Avril 2010 à 14h30

Jour de Pâques

« Mon enfant, je viens parmi vous et je vous souhaite une Joyeuse Fête de Pâques et à tous Mes enfants que j'aime.

Jésus S'est levé de Son tombeau le beau Jour de Pâques, Il a donné Sa Vie jusqu'au dernier souffle de vie pour le monde entier. Malgré tout, Jésus aime Ses enfants et Il pardonne leurs péchés, Il pardonne aussi à Ses bourreaux.

Mes chers enfants, gardez votre foi et votre amour pour Dieu. Dans votre entourage, il y a souvent des Judas qui veulent vous séparer de votre foi. Restez fidèles à Jésus, Jésus vous dit : tenez-vous à un rocher pour ne pas tomber dans la mer, c'est Jésus qui vous le demande. Et Moi, sa Mère, vous prends par la main pour votre dernier voyage sur la terre.

Mes petits enfants, Je vous demande : aidez le Saint Père, avec vos prières et sacrifices, à son âge il porte de lourdes charges pour amener un monde nouveau et fort, et par Mon aide, Je suis près de lui pour le soutenir dans toutes les épreuves très graves.

Mon Cœur est très triste et Mes yeux pleins de larmes.

Mon enfant, arrêtez un peu d'écrire que Je puisse parler de nouveau,

Mes yeux sont pleins de larmes, beaucoup de personnes veulent que Dieu punisse le monde. Ils ne savent pas ce qu'ils disent, peut-être qu'ils sont parmi ces personnes qui ne vont jamais à la Messe, qui ne prient jamais, qui ne demandent jamais pardon à Dieu.

Ils ne connaissent que l'argent, le plaisir, la cruauté de faire souffrir les autres et tuer. C'est ça leur Dieu.

Mon enfant ; Je sais que vous avez aussi du mal à écrire ce message, mais Il est nécessaire d'écrire ce message pour le monde entier.

Je ne peux plus tenir longtemps le bras de Mon Fils Jésus.

Au revoir Mon enfant, excusez-Moi de Mon comportement, vous savez aussi que c'est trop pour une mère qui est aussi la Mère du peuple du monde entier.

Loués soient Jésus Christ Qui est vivant, Marie et Joseph, Ses Parents.

Alléluia, Jésus est vivant.

Je vous donne Ma Bénédiction spéciale de PÂQUES : au Nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.» |

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING.
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Dimanche, le 15 Août 2010, à 09 heures,
Fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

C'est le beau jour de l'Assomption. La Très Sainte Vierge S'adresse à tous Ses enfants de la Terre qu'Elle aime. Elle demande surtout de prier beaucoup le Rosaire pour sauver le monde entier.

“Je remercie de tout Mon Cœur tous Mes enfants qui Me sont restés fidèles. Je sais que parfois il faut faire un effort, mais vous êtes présents pour prier le Rosaire : c'est le principal. Jésus attend cela de vous tous.

Mes chers enfants, gardez les Paroles de Dieu dans votre cœur pour toute votre vie, et vous serez sauvés. Jésus frappe à votre porte et Il vous dit : ‘Heureux ceux qui entendent la voix du Seigneur. Ce que Dieu a caché aux grands de ce monde, Il l'a révélé aux plus petits et aux humbles’.

Mon enfant, Je ne Me montre plus : c'est triste, mais Je suis toujours parmi vous de manière invisible, et Je vous donne encore des messages. Lisez souvent les messages et gardez-les dans votre cœur, car vous ne savez pas quand viendra Jésus. Jésus viendra dans le monde au moment où vous n'y pensez pas. Priez, priez, Mes enfants, car le temps presse et Dieu sauvera tous Ses enfants qu'Il aime. Et Moi, votre Mère du Ciel, Je suis toujours parmi vous pour vous protéger.

Merci de tout Mon Cœur à vous, Mon instrument, vous faites de tout votre cœur ce que vous pouvez. Merci également à tous les pèlerins qui sont présents et pour les belles fleurs.

Au revoir à tous Mes enfants que J'aime et qui Me sont restés fidèles et Je n'oublie jamais les malades. Je bénirai tous Mes enfants que J'aime et aussi ceux qui se sont éloignés de Moi et de Dieu.

ALLÉLUIA, ALLÉLUIA, DIEU EST VIVANT.

Mes petits enfants, restez fidèles à Dieu et à votre Religion, et Moi, votre Mère du Ciel, Je vous donne la Bénédiction : au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit.

Amen.”

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Lundi, le 08 Novembre 2010

Vingtième anniversaire de la première Apparition.

“Loué soit Jésus-Christ.

Mon enfant, voici le jour où Je suis venue chez vous à Holving pour la première fois, le 08 Novembre 1990. C'était pour vous, Mon enfant, un grand jour, une grande émotion, une grande peur et ensuite une grande joie de voir votre Mère du Ciel. Vous vous êtes souvent demandée, pourquoi Dieu m'a choisie, moi ? Mon enfant, Dieu vous a choisie pour Son instrument, même si on ne vous croit pas. Laissez parler la méchanceté des hommes. C'est Dieu Qui est le Maître du Ciel et de la Terre.

À vous, Mes chers enfants, merci de tout cœur de Me rester fidèles par le Rosaire et vos sacrifices et de venir prier tous les mardis à Mon endroit où Je suis apparue à Mon instrument.

Priez, priez, Mes chers enfants, le monde a besoin de vos prières. Aujourd’hui, on ne prie plus, on ne va plus à la Sainte Messe. Allez avec vos enfants à l'église. Apprenez-leur à prier, c'est très grave ce qui se passe dans le monde. Vous, Mes chers enfants, priez, priez pour ce monde, pour que Dieu pardonne leurs péchés et leur indifférence, et aussi pour les personnes âgées de ne pas les laisser seuls. Même leurs enfants les oublient, ils ont besoin d'amitié et de tendresse.

Vous, Mes enfants, priez pour les personnes âgées, ils ont besoin de vos prières.

Mes chers enfants, Je termine Mon message. Je suis toujours parmi vous, même si vous ne Me voyez pas. Je vous donne Ma Bénédiction pour ce vingtième anniversaire, au Nom du Père et du Fils et du Saint-

Esprit. Amen. La Sainte Famille veille sur vous tous, tous les jours de votre vie.”

NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,

Samedi, 25 Décembre 2010, vers 17 heures.

Noël. Fête de la Nativité de Jésus.

“Loué soit Jésus-Christ.

Mon enfant, et Joyeux Noël à tous Mes enfants de la Terre que
J'aime.

C'est le plus beau jour de l'année, là, où Enfant Jésus est né, mais si
pauvre dans une étable.

Mais c'est un Enfant merveilleux Qui nous ramène la Paix, la Joie,
l'Amour, le Pardon.

Le monde entier fête Noël, la venue du Sauveur. Quelle joie sur la
Terre, les Anges chantaient autour de l'étable. Et tous ceux qui
s'approchaient de l'Enfant-Jésus étaient dans la Joie.

Mes chers enfants, dans quelques jours c'est la nouvelle année. Mon
grand souhait est que le monde change, surtout les enfants, qu'on leur
apprenne à prier, à aller à la Sainte Messe.

Où va notre Terre ? Vous dites, où est Dieu ? Oui, Mes enfants, où
est Dieu ? Dieu attend. Le monde est très mauvais.

Regardez autour de vous. Que les grands de ce monde changent
également leur comportement.

Vous, Mes chers enfants, priez, priez, priez. Le monde entier a
besoin surtout de vos prières : le Rosaire.

Moi, votre Mère du Ciel, Je vous donne le courage, la force de
résister au malin.

Au revoir à Mes enfants que J'aime, pour cette année passée. Pour la nouvelle année, Je souhaite à tous Mes enfants de la Terre une Sainte Année de Joie, de Bonheur et de Santé et surtout la Paix dans le monde entier.

ALLÉLUIA, ALLÉLUIA,
L'ENFANT JÉSUS EST PARMI VOUS !

La Sainte Famille vous donne Sa Bénédiction au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Au revoir, Mes petits enfants.”